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为什么有的上市公司人很少投资~注册资本与市值区别？
为什么有些公司市值那么高而注册资本却那么少？-股识
吧

一、为什么上市公司数量少于股票数量

因为有些公司是在A，B股同时上市的，所以股票数量会多于上市公司的数量，比
如：万科，张裕，振华港机等，都是A，B股市场同时上市的.

二、为什么辽宁省上市企业少

这个问题比较复杂，应该追溯到历史问题。
东北老工业基地如今还在缓慢转型，还有些不适应如今的市场经济；
没有一个整体的创业环境。
虽然辽宁上市企业少，但是如今在大城市打拼的老板，有很多都是辽宁人。

三、注册资本与市值区别？为什么有些公司市值那么高而注册资
本却那么少？

市值都比注册资本大。
什么叫注册资本？答：公司的注册资本的公司的登记机关登记注册的资本额，也叫
法定资本。
注册资金是国家授予企业法人经营管理的财产或者企业法人自有财产的数额体现。
注册资本与注册资金的概念有很大差异。
注册资金所反映的是企业经营管理权；
注册资本则反映的是公司法人财产权，所有的股东投入的资本一律不得抽回，由公
司行使财产权。
注册资金是企业实有资产的总和，注册资本是出资人实缴的出资额的总和。
注册资金随实有资金的增减而增减，即当企业实有资金比注册资金增加或减少20%
以上时，要进行变更登记。
而注册资本非经法定程序，不得随意增减。
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依照《公司法》规定，公司的注册资本必须经法定的验资机构出具验资证明，验资
机构出具的验资证明是表明公司注册资本数额的合法证明，依照国家有关法律、行
政法规的规定，能够出具验资证明的法定验资机构是会计师事务所和审计事务所。
有国有资产参股的公司，国有资产产权登记证不再作为公司登记的前置条件。
《公司法》规定，有限责任公司注册资本不得少于下列最低限额。
1.以生产经营为主的有限责任公司的注册资本不得低于人民币五十万元。
2.以商品批发为主的有限责任公司的注册资本不得低于人民币五十万元。
3.以商业零售为主的有限责任公司的注册资本不得低于人民币三十万元。
4.科技开发、咨询、服务性有限责任公司注册资本不得低于人民币十万元。
特定行业的有限责任公司注册资本最低限额需高于以上限额的，由法律、行政法规
另行规定。
股份有限公司的注册资本指实收的股本总额。
实收股本总额是指公司股票面值与股份总数的乘积，切勿理解为股票的发行价格总
额。
因为股票可以按面值发行，也可以超过面值溢价发行，但超过面值发行所得的溢价
款不作为资本登记，即注册资本里不包括溢价部分，而是列入公司的资本公积金，
所以股份有限公司的注册资本与其实有资产数额可能是不一致的。
股份有限公司注册资本的最低限额为人民币1000万元，上市公司不少于5000万元。
其最氏限额需高于上述所定限额的，由法律、行政法规另行规定。
而实收资本是会计账户上的一个科目，是企业投资者投入企业的资本。
会计上一般是非股份有限公司才用到“实收资本”这个科目。
什么叫市值？答：市值即为股票的市场价值，也就是股票的市场价格计算出来的总
价值。

四、2005年中国证券市场发生了什么，为什么上市公司增发融资
的那么少?

2005年的股市，下探到998的低位，资金紧张，市场信心低迷，上市公司增发融资
自然的也少了很多。

五、为什么走价值投资这条路的人很少

价值投资，心态比技巧更重要，如果遵循价值投资的原则，就意味着只有在股灾，
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股价暴跌中去购买符合价值的廉价股票，但在股灾中人们好比惊弓之鸟，根本没有
这个勇气去购买，即使买到了，又要经过漫长的价值修复，起起落落，短则半年，
长则5年，还要从一个一个企业才报中仔细搜索资料，观察一个企业很久，有这个
耐心的人太少。
人们总喜欢买进后能快速盈利，抓涨停板，看消息面，炒概念，这些行为确实能快
速赚钱，却不能长期赚钱，甚至可能遭受重创，面临很大的风险。

六、为什么股东人数大幅减少，筹码更为集中.而股票却在以后
一直下跌?

1.大盘投资氛围不好；
2.庄家锁在里头没人跟风追涨；
3.庄家的投资预期和上市公司的实际季报、行业发展前景情况有落差；
以上三点，是80%的可能性，另外20%的可能性，是借势洗盘打压市场浮筹，但是
借势洗盘的前提是上市公司的报表没有公布出来，满足这一前提，则还存在着投机
概率。
如果说该出的消息都出了，且不符合预期数据，且大市场环境不好那么就是主力再
降仓位控制风险。

七、为什么有的上市公司频繁公布股东人数有的很少公布？

总有一些人询问上市公司的股东人数，他们是想通过这个人数来判断是否有庄家介
入，从而完成筹码的收集。
也许他们的做法是有道理的，但是从投资价值的角度上来说，这样的做法是没有什
么依据的。

八、为什么股东人数大幅减少，筹码更为集中.而股票却在以后
一直下跌?

1.大盘投资氛围不好；
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2.庄家锁在里头没人跟风追涨；
3.庄家的投资预期和上市公司的实际季报、行业发展前景情况有落差；
以上三点，是80%的可能性，另外20%的可能性，是借势洗盘打压市场浮筹，但是
借势洗盘的前提是上市公司的报表没有公布出来，满足这一前提，则还存在着投机
概率。
如果说该出的消息都出了，且不符合预期数据，且大市场环境不好那么就是主力再
降仓位控制风险。

九、为什么 公司上市时 投行要压低上市价格？

竞标时抬价打击竞争对手，对东家来说当然谁能帮他圈更多的钱谁能拉到活，上市
的时候压低价格，价格低二级市场的投资者才有甜头，才会买入，如果发高价人家
不看好都不买，全砸手里了那不是失败啦。
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